



朝日の風

令和7年 6月 18日
朝日小学校 No. 6

サッカー&バスケットボール5年生大会

6月14日(土)に、サッカー・バスケットボールの5年生大会が行われました。サッカー部は、Aチームが一部トーナメントに出場し、1回戦で惜しくも敗退してしまいました。Bチームは二部トーナメントに出場しました。こちらは相手チームの勢いに押されて、敗退してしまいました。

両チームとも、途中の降雨にも負けず、精いっぱいプレーしていました。今回の大会で、これから克服していくべき課題が見つかったことと思います。しっかりと身に付けて、来年度の大会に臨んでほしいと思います。

バスケットボール部は、1回戦、2回戦ともに勝ち上がり、21日(土)の準決勝に進みました。次のステップに向けて、コンディションを整えて、当日を迎えてほしいです。

朝から児童の送迎や応援に駆けつけてくださった保護者のみなさま、ありがとうございました。21日(土)には、バスケットボール部の準決勝戦があります。当日も、どうぞよろしくお願いいたします。



観劇会

6月17日(火)観劇会で『オズの魔法使い』を鑑賞しました。劇団ポプラによるパフォーマンスでした。午前中に1年生から3年生が、午後には4年生から6年生が鑑賞しました。

今回の舞台は、プロジェクションマッピングを取り入れたミュージカルで、子どもたちだけでなく先生方も、素晴らしい演技と演出に引き込まれていました。

また、『虹をこえて』などスタンダードな楽曲もあり、たいへん充実した1時間30分でした。



ご協力ください

今年度の2学期より、学校行事の案内や学年だより等を紙面での配付から、きずなネットでの配信に切り替えていきたいと考えております。試験的に朝日っ子音楽祭の案内を紙面ときずなネットの配信、両方で行ってみました。

2学期になり、準備が整い次第、きずなネットでの配信に切り替えてまいります。紙面での配付をご希望のご家庭は、担任を通じてお申し出ください。